
令和２年度第６回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会 議事録 

 

日時・場所： 令和２年 11 月 10 日（火）13：30～14：20  交流センター研修室１～３ 

出 席 者 ： 廣川理事長（議長）、青木副理事長、倉茂理事、山根理事、髙橋理事、村上 

      環境科学部長、南川工学部長、宮本人間文化学部長、伊丹人間看護学部長、 

      伴教授、岸根教授、市川教授、甘佐教授、八里事務局次長、笹田委員、 

      矢吹委員 

欠 席 者 ： 澤委員 

事 務 局 ： 山田総務課長、髙木財務課長、小椋経営企画課長、武田学生・就職支援課長、 

      郡田教務課長、土渕地域連携・研究支援課長、塚本参事、杉田課長補佐、堀 

      江主査 

 

 令和２年度第５回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会議事録（案）について、原

案のとおり承認された。 

 

議  題 
 
報告事項 
 

１ 理事長（学長）の再任審査の結果について 

       青木副理事長より、資料に基づき報告があった。 
 

２ 新型コロナウイルス感染症にかかる危機対策本部本部員会議について 

       青木副理事長より、資料に基づき報告があった。 
 

３ 令和３年度入学者選抜試験の日程について 

     郡田教務課長より、資料に基づき報告があった。 
 

４ 各委員会等の結果の概要について 

（１） 第 12 回および第 13 回教教分離推進チーム会議                

（２） 第 30 回理事長選考会議          

（３） 令和２年度第７回衛生委員会 

（４） 令和２年度第１回環境整備安全委員会 

（５） 令和２年度第３回教務委員会 

（６） 令和２年度第７回入学試験委員会 

（７） 令和２年度第６回国際交流委員会 

（８） 令和２年度第３回地域共生センター運営委員会（兼地域教育部会）        
 

そ の 他 

（１） 学生への食糧支援について            

（２） 令和２年度人権問題研修会の実施について  
     

 [主な意見・質疑等] 

 ＜学生への食糧支援関係＞ 

・委員より、今回の彦根市からの支援は、本学からの要望もあり、彦根市内の３大学に向 

けて実施されることになった旨の紹介があった。 

 ＜衛生委員会関係＞ 

・トイレの洋式化とあるが、洋式であっても冬は便座が冷たいトイレがある。暖房便座へ  

の交換も併せて検討してほしい。 



→本学には開学当初のままのトイレも残っている。コロナ対策とは異なるが、県に状況を 

伝えながら対応していきたい。 

→オープンキャンパスのアンケートでもトイレが汚いというコメントがあり、県に予算を 

要望していきたい。 

 


